



NP 1/24 | Sport Eventos Tenerife
Temporada 2024

Sport Eventos Tenerife celebrará en 2024 la décima edición del Rallye Ciudad de La Laguna y de la Subida al Boquerón

23/1/2024

Las dos pruebas tinerfeñas cuentan con el total apoyo del Ayuntamiento de La Laguna y de su Organismo Autónomo de Deportes. La Subida al Boquerón se disputará el 22 y 23 de marzo como cita del provincial de montaña y el Rallye Ciudad de La Laguna el 26 y 27 de julio en su segundo capítulo en el Campeonato de Canarias de Rallyes de Asfalto.

Sport Eventos Tenerife ha comenzado a trabajar en la temporada 2024. Como en años precedentes, el equipo que capitanea José Andrés Negrín organizará dos pruebas, la Subida al Boquerón que se recuperó el año pasado después de muchos años, y el Rallye Ciudad de La Laguna, que por segunda ocasión en su historia volverá a formar parte de las ocho pruebas que componen el calendario regional de la especialidad.

Curiosamente, ambas citas celebrarán este año su décima edición. La Subida al Boquerón, que en 2024 ha ingresado en el provincial de montaña, se disputará de aquí a dos meses, es decir, el 22 y 23 de marzo. Por su parte, el Rallye Ciudad de La Laguna lo hará el 26 y 27 de julio, prácticamente marcando el ecuador del CCRA.

Dos citas de peso que cuentan con el apoyo decidido por parte del Ayuntamiento de La Laguna y del Organismo Autónomo de Deportes. Ese soporte ha permitido, por un lado, que el rallye haya ido creciendo hasta consolidarse como uno de los mejores del archipiélago y, por otro, es un impulso importante para asentar, al mismo tiempo, la recuperada rampa de El Boquerón.

“Después de habernos reunido con el concejal de Deportes de La Laguna, Badel Albelo, ya nos hemos puesto manos a la obra”, asegura José Andrés Negrín. “Volver a formar parte del CCRA es un premio para todo nuestro equipo porque, realmente, nos dejamos el alma en la edición de 2023”, recuerda el responsable de ambas pruebas. “Tanto el rallye como la subida celebrarán su décima edición, una bonita coincidencia que espero que nos pueda ayudar a realizar dos grandes eventos”, explica.

Negrín valora de manera sobresaliente el apoyo que recibe por parte del ayuntamiento lagunero y su área de deportes. “Son el pilar principal de ambas pruebas. Seguramente, sin su decidido apoyo hubiese sido imposible hacer crecer nuestras dos citas. A nosotros sólo nos queda corresponder, con trabajo, tacto y dedicación, todo ese esfuerzo que hacen para que se vean, la institución y el municipio, correspondidos”, detalle el presidente de Sport Eventos Tenerife.

De este modo, Sport Eventos Tenerife se pone el mono de trabajo para arrancar, de entrada, con una Subida al Boquerón que está a la vuelta de la esquina.

